

newsletter

Tanhana Dharma Mangrva | edisi 165, April 2023



Rapat Koordinasi Kedeputusan V Kantor Staf Presiden



FGD Kajian Jurpat “Memutus Jaringan Sayap Militer Kelompok Teror Papua”



Lemhannas RI kembali Gelar Training of Trainers dan Pelaksanaan Pemanthapan Nilai-Nilai Kebangsaan



Gubernur Lemhannas RI Resmi Membuka PPSA 24

Daftar Isi

- 2 Penandatanganan Nota Kesepahaman Lemhannas RI dengan UIN Mataram
- 3 FGD Kajian Jurpat “Memutus Jaringan Sayap Militer Kelompok Teror Papua”
- 4 Pertemuan Rutin Perista dan Karyawan Lemhannas RI dalam Menyambut Bulan Suci Ramadhan 1444 Hijriah
- 5 Rapat Koordinasi Kedeputusan V Kantor Staf Presiden
- 6 Sosialisasi Penerimaan Calon Peserta PPRA 66 Tahun 2024
- 7 Lemhannas RI kembali Gelar Training of Trainers dan Pelaksanaan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan
- 8 Lemhannas RI Selenggarakan FGD Proyeksi Risiko Politik Global Triwulan I 2023
- 9 Lemhannas RI Selenggarakan Upacara Kenaikan Pangkat Personel
- 9 Jelang Pembukaan, Seluruh Calon Peserta PPSA 24 Ikuti Daftar Ulang
- 10 Gubernur Lemhannas RI dan Menkopolkam RI Bahas Desain Besar Pembangunan Papua
- 11 Gubernur Lemhannas RI Resmi Membuka Program Pendidikan Singkat Angkatan 24
- 12 Gelar Bazar Ramadhan, Lemhannas RI Menyediakan 105 Stan

Tim Redaksi

Penanggung Jawab Suratno
Redaktur Alton Enderwanto Hadi Susanto
Penyunting/Editor Bambang Iman Aryanto
Pembuat Artikel Naomi Augustina
Penerjemah Magista Dian Fitrilia, Dwi Ariyani
Desain Grafis Arini Maulidia
Fotografer Angga Mitra Tama
Sekretariat Maulida Arbaningsih

Alamat Redaksi

Biro Humas Settama Lemhannas RI,
Jl. Medan Merdeka Selatan No. 10,
Jakarta Pusat, 10110

Telp. (021) 3832470
Email redaksihumaspubbit@gmail.com
Instagram: @lemhannas_ri
Facebook: @lembagaketahananannasionalri
Twitter: @LemhannasRI
Youtube: Lemhannas RI
TikTok: @lemhannas_ri



<https://www.lemhannas.go.id>



Penandatanganan Nota Kesepahaman Lemhannas RI dengan UIN Mataram

Senin

13

03/2023

MATARAM - Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto dan Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Mataram Prof. Dr. H. Masnun Tahir, M.Ag menandatangani nota kesepahaman antara Lemhannas RI dan UIN Mataram mengenai penguatan wawasan kebangsaan dan peningkatan sumber daya manusia (SDM) pada Senin (13/3) di Auditorium Kampus 2 UIN Mataram, Nusa Tenggara Barat.

Penandatanganan Nota kesepahaman tersebut menjadi awal kedua pihak untuk berkolaborasi dalam peningkatan kualitas SDM melalui pendidikan dan pelatihan, pengabdian kepada masyarakat, pertukaran tenaga ahli serta pemantapan nilai-nilai kebangsaan. Tukar menukar informasi dan pelaksanaan pengkajian juga menjadi ruang lingkup yang akan dikolaborasikan.

Dalam sambutannya, Rektor UIN Mataram menyampaikan harapannya agar civitas akademika UIN Mataram dapat mengimplementasikan isi dari nota kesepahaman yang telah ditandatangani dengan Lemhannas RI. Sementara Gubernur NTB, DR H. Zulkieflimansyah yang juga turut hadir, berharap nantinya banyak generasi dari NTB yang mendapatkan kesempatan untuk ikut mencicipi belajar di Lemhannas RI.

Penandatanganan nota kesepahaman tersebut turut disaksikan oleh Gubernur Nusa Tenggara Barat Dr. H. Zulkieflimansyah dan Deputi Kebangsaan Lemhannas RI Laksda TNI Edi Sucipto, S.E., M.M., M.Tr. Opsla.

FGD Kajian Jurpat “Memutus Jaringan Sayap Militer Kelompok Teror Papua”

Rabu
15
03/2023



JAKARTA - Deputi Bidang Pengkajian Lemhannas RI menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) kajian urgent dan cepat (jurpat) tentang “Memutus Jaringan Sayap Militer Kelompok Teror Papua” pada Rabu (15/3) di Ruang Kresna, Gedung Astagatra Lantai 4, Lemhannas RI.

Kajian tersebut merupakan salah satu series kajian yang dilaksanakan pada tahun 2023 dengan tujuan untuk menemukan solusi-solusi baru yang dapat memenangkan hati rakyat Papua demi keutuhan NKRI dari Sabang sampai Merauke. “Dengan harapan terciptanya keamanan wilayah Papua kondusif,

masyarakat merasa nyaman, sejuk dan perekonomian di wilayah Papua akan maju dan bersinergi dengan wilayah-wilayah lain di Indonesia,” ungkap Deputi Pengkajian Strategik Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P saat menyampaikan laporannya.

Dalam sambutannya, Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto menyampaikan pada putaran kedua FGD ini, Lemhannas RI berfokus pada jejaring yang ada di Papua. Dirinya menegaskan jangan sampai berhasil memetakan jaringannya, tetapi tidak merancang suatu strategi, operasi, taktis secara sistematis bertahap untuk membongkar jejaringnya.

Kegiatan diskusi yang difasilitasi oleh Taprof Bidang Politik Lemhannas RI, Prof. Dr. Ikrar Nusa Bhakti menghadirkan beberapa narasumber, diantaranya Pengamat Militer Letjen TNI (Purn) Kiki Syahnakri; Wakil Kepala Badan Intelijen Strategis TNI Marsda TNI Jemi Trisonjaya, SM, M.Tr. M.; Pengamat Intelijen Laksda TNI (Purn) Soleman B. Ponto, S.T., M.H.; Direktur Keamanan Negara Baintelkam Polri Brigjen Pol. Drs. Ruslan Ependi, M.Si.; Paban IV/ Opsdagri Sops TNI Kolonel Inf. Kristomei Sianturi, S.Sos., M.Si.; Dosen Tetap Sekolah Tinggi Intelijen Negara (STIN) Dr. Stepi Anriani, S.IP., M.Si.



Pertemuan Rutin Perista dan Karyawati Lemhannas RI dalam Menyambut Bulan Suci Ramadhan 1444 Hijriah

Rabu
15
03/2023

JAKARTA - Persatuan Istri-Istri Anggota (Perista) dan karyawati Lemhannas RI mengadakan pertemuan rutin pada Rabu (15/3) di Ruang Konstitusi, Gedung Trigatra Lantai 3, Lemhannas RI. Pertemuan tersebut dilaksanakan dalam rangka menyambut bulan suci ramadhan 1444 Hijriah.

Ibu Wiwied Andi Heru selaku penyelenggara memberikan menyampaikan rasa terima kasihnya kepada peserta yang sudah meluangkan waktunya untuk hadir. Lebih lanjut, Ibu Wiwied Andi Heru berharap pertemuan rutin perista dan karyawati Lemhannas RI dapat memberikan manfaat dalam kehidupan sehari-hari.

Hadir sebagai narasumber yakni Ustadzah Liza Azizah yang dikenal sebagai pengisi acara program religi tvOne "Assalamualaikum Bunda". Dalam ceramahnya, ia menyampaikan bahwa sebaik-baiknya wanita adalah yang pandai menghibur suami. Selain hal tersebut, upaya lain untuk membuat rumah tangga harmonis dapat dimulai

dengan selalu menanamkan rasa prasangka baik terhadap suami dan memberikan didikan serta nama yang baik bagi anak.

Hal tersebut sejalan dengan ungkapan bahwa ibu adalah pendidik utama bagi anaknya. Ustadzah Liza Azizah menyampaikan untuk menanamkan ilmu agama pada diri anak-anak. "Siapkan anak-anak menjadi generasi islam di masa yang akan datang," tuturnya.

Di Akhir acara, Plt. Ketua Perista Ibu Uke Sabrar Fadhilah turut menyampaikan rasa hormatnya kepada para peserta yang telah mengindahkan sebuah undangan dengan hadir dalam pertemuan tersebut. Ia berharap peserta dapat mengambil hikmah dari ceramah yang disampaikan dan mempererat tali silaturahmi. Selain ceramah yang bermanfaat, acara tersebut juga menghadirkan hiburan nyanyian religi dan pembagian doorprize.



Rapat Koordinasi Kedeputusan V Kantor Staf Presiden

Kamis
16
03/2023

BANDUNG - Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto hadir menjadi narasumber dalam rapat koordinasi dengan Kedeputusan V Kantor Staf Presiden Bidang Politik, Hukum, Pertahanan, Keamanan, dan Hak Asasi Manusia pada Kamis (16/3) di Swiss-Belresort Dago Heritage, Bandung.

Pada rapat koordinasi tersebut, Andi Widjajanto menyampaikan paparannya yang berjudul “Pemilu 2024” dan menunjukkan kondisi demokrasi di Indonesia berada di atas rata-rata global. Indonesia dinilai mumpuni pada dimensi hak politik, khususnya proses elektoral. Akan tetapi, Indonesia dinilai lemah pada aspek kebebasan sipil dan budaya politik.

Untuk menciptakan demokrasi yang matang, Indonesia perlu melaksanakan pemilu demokratik tujuh kali berturut-turut. Pemilu 2024 merupakan momentum utama pelaksanaan demokrasi di Indonesia. Pelaksanaan pemilu tentunya memiliki kerawanan yang harus diantisipasi para pihak yang dapat terjadi tidak hanya pada proses pemilu tetapi berpotensi meluas menjadi kerawanan keamanan.

Mengakhiri paparannya, Andi Widjajanto berpesan kepada Kedeputusan V Kantor Staf Presiden Bidang Politik, Hukum, Pertahanan, Keamanan, dan Hak Asasi Manusia untuk terus mengamati perkembangan platform digital.

Acara yang dimoderatori oleh Tenaga Ahli Utama Bidang Politik KSP Sigit Pamungkas tersebut juga menghadirkan Pengajar Departemen Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Gadjah Mada Kuskridho Ambardi sebagai narasumber.





Sosialisasi Penerimaan Calon Peserta PPRA 66 Tahun 2024

Selasa
21
03/2023

JAKARTA - Lemhannas RI selenggarakan sosialisasi penerimaan calon peserta PPRA 66 kepada para pemangku kepentingan dari dalam dan luar negeri pada Selasa (21/3), di Ruang Nusantara 2, Gedung Trigatra, Lemhannas RI. Melalui acara sosialisasi tersebut, dijelaskan secara terperinci proses penerimaan calon peserta PPRA 66 khusus untuk peserta asal negara-negara sahabat.

Kepala Biro Hukum dan Kerja Sama Lemhannas RI Laksma TNI Deny Septiana, S.A.P., M.A.P. yang membuka sosialisasi tersebut, menyampaikan bahwa Lemhannas RI awalnya dibentuk sebagai lembaga pendidikan yang

berfokus pada isu-isu pertahanan dan keamanan. Namun, dengan semakin meningkatnya tugas negara yang diemban, fokus Lemhannas RI juga mencakup berbagai bidang lainnya. “Semua aspek ini senantiasa ditinjau dari berbagai perspektif Indonesia dalam konteks ketahanan nasional,” tuturnya. Hal tersebut merupakan respon terhadap perkembangan dinamika dalam tataran regional, nasional dan global.

Penerimaan calon peserta dari negara sahabat pada program PPRA 66 Lemhannas RI memiliki sasaran untuk memperkuat hubungan kerja sama antara Indonesia dan negara-negara di kawasan, serta dengan negara-negara

di belahan dunia lainnya. “Oleh karena itu, kami juga memberikan kesempatan kepada negara-negara lain yang belum pernah mengirimkan perwakilan mereka untuk mengikuti pendidikan di Lemhannas RI,” ungkap Deny Septiana.

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Bagian Kerja Sama Luar Negeri Kolonel Raja E. Girsang, S.E., M.M., M.Sc juga menyampaikan beberapa penjelasan materi tentang metode pendidikan dan kurikulum PPRA 66, kursus bahasa Indonesia, orientasi budaya lokal, pre-course PPRA 66, persyaratan umum dan dokumen yang harus dilengkapi, sampai fasilitas yang ada di Lemhannas RI.

Lemhannas RI kembali Gelar Training of Trainers dan Pelaksanaan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan

Selasa
28
03/2023



JAKARTA - Deputi Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Lemhannas RI Laksda TNI Edi Sucipto, S.E., M.M., M.Tr. Opsla. secara resmi membuka kegiatan Pelatihan untuk Pelatih/Training of Trainers (ToT) serta Pembinaan dan Pelaksanaan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan pada Selasa (28/3) di Auditorium Gajah Mada, Gedung Pancagatra Lantai 3, Lemhannas RI.

Dalam sambutannya, Edi Sucipto menyampaikan tingginya antusiasme masyarakat pada program ToT serta Pembinaan dan Pelaksanaan Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan terlihat dengan tingginya jumlah pendaftar saat dipublikasikan. "Tentunya ini merupakan suatu kehormatan bagi Lemhannas RI, karena dapat bersama melakukan penyegaran kembali pemahaman nilai-nilai kebangsaan," katanya.

Lebih lanjut, Edi Sucipto juga menyampaikan bahwa nilai-nilai dan wawasan kebangsaan merupakan



prasyarat mutlak yang harus dijaga demi tetap tegak dan utuhnya Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Hal tersebut sejalan dengan kemajemukan dan keragaman suku, budaya, bahasa, etnis, golongan dan agama di Indonesia yang merupakan kekayaan dan dapat menjadi kekuatan positif dalam pembangunan bangsa.

Mengakhiri sambutannya, Edi Sucipto berharap peserta dapat menampilkan sikap ceria, semangat kebangsaan, komunikatif, serta berkomitmen untuk mengimplementasikan nilai-nilai kebangsaan serta menjadi insan yang berkarakter dan memiliki rasa kebangsaan yang kuat.



Lemhannas RI Selenggarakan FGD Proyeksi Risiko Politik Global Triwulan I 2023

Rabu
29
03/2023

JAKARTA - Deputi Bidang Pengkajian Strategik Lemhannas RI menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) “Proyeksi Risiko Politik Global Triwulan I 2023” pada Rabu (29/3) di Ruang Kresna, Gedung Astagatra Lantai 4, Lemhannas RI.

Dalam sambutannya, Deputi Pengkajian Strategik Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P menyampaikan bahwa yang menjadi dasar diadakannya kajian risiko politik global adalah dinamika perkembangan lingkungan strategis di tahun 2023 semakin dinamis seiring dengan meningkatnya eskalasi politik dunia di tengah konflik yang sedang berlangsung antara Rusia dan Ukraina.

Ketegangan antar negara adidaya cenderung menguat disebabkan kepentingan NATO bersama Amerika Serikat untuk menciptakan keunggulan militer dalam menghadapi Rusia pada Perang di Ukraina. Selain itu, momentum kunjungan Xi Jinping ke Rusia menandakan kompetisi antar negara Adidaya Cina-Amerika Serikat cenderung memanas. Meskipun Xi Jinping berupaya memainkan peran konstruktif dalam penyelesaian isu Ukraina dengan menawarkan proposal untuk mengakhiri perang Rusia dan Ukraina yang disebut “Global Security Initiatives”.

FGD tersebut menghadirkan narasumber dari berbagai bidang, yakni Direktur

Eropa II Ditjen Amerika dan Eropa Kementerian Luar Negeri RI Bapak Winardi Hanafi Lucky, Kepala Badan Instalasi Strategis Pertahanan Kementerian Pertahanan RI Mayjen TNI Yudi Abrimantyo, S.I.P., M.sc., Peneliti Ahli Utama Pusat Riset Politik Badan Riset dan Inovasi Nasional RI Drs. M. Hamdan Basyar, M.Si., Direktur Graduate School of Diplomacy Universitas Paramadina Dr. Phil Shiska Prabawaningtyas, Pengajar Politik Republik Rakyat Tiongkok Pasca Sarjana Sekolah Tinggi Filsafat Driyarkara Dr. Klaus H. Raditio, dan Analis Utama LAB 45 Reine Prihandoko.

JAKARTA - Lemhannas RI menyelenggarakan upacara kenaikan pangkat personel Lemhannas RI pada Senin (3/4) di Ruang Dwiwarna Purwa Gedung Pancagatra Lantai 2.

Pada kesempatan tersebut, Kepala Biro Umum Lemhannas RI Brigjen Pol Drs. Agus Sadono, M.Hum selaku Pembina Upacara mengucapkan selamat kepada delapan personel dari TNI AD, empat personel dari TNI AL, satu personel dari TNI AU dan 70 personel dari pegawai negeri sipil (PNS) yang menerima kenaikan pangkat.

Dalam sambutannya, Agus Sadono menyebut bahwa upacara tersebut merupakan bentuk penghormatan kepada personel yang mendapatkan kenaikan pangkatnya. Dengan adanya kenaikan pangkat, diharapkan personel dapat lebih semangat dalam melakukan kewajibannya. Kepala Biro Umum

Lemhannas RI Selenggarakan Upacara Kenaikan Pangkat Personel

Senin
03
04/2023



Lemhannas RI juga berpesan agar personel yang naik pangkat untuk selalu dihargai dan dihormati.

Setelah mengakhiri sambutannya, acara

dilanjutkan dengan pemberian selamat kepada personel TNI dan PNS yang naik pangkat oleh Kepala Biro Umum Lemhannas RI selaku pembina upacara.

Jelang Pembukaan, Seluruh Calon Peserta PPSA 24 Ikuti Daftar Ulang

Selasa
04
04/2023



JAKARTA - Sebanyak 80 calon peserta Program Pendidikan Singkat Angkatan (PPSA) 24 mengikuti proses daftar ulang di Lemhannas RI. Daftar ulang dilaksanakan selama tiga hari (4-6/4) yang bertempat di Ruang Diponegoro, Gedung Pancagatra, Lemhannas RI.

Pelaksanaan daftar ulang merupakan salah satu rangkaian sebelum dimulainya PPSA 24 Lemhannas RI yang dibuka pada pertengahan April mendatang. Sebelum mengikuti daftar ulang, para calon peserta PPSA 24 yang terdiri dari unsur Aparatur Sipil Negara (ASN),

unsur Tentara Nasional Indonesia (TNI), unsur Polisi Republik Indonesia (Polri), dan unsur sipil lain, sebelumnya telah dinyatakan lulus seleksi administrasi dan penentuan akhir.

Sebelum melakukan daftar ulang secara tatap muka, seluruh peserta telah diberikan user id dan password untuk mengakses e-peserta. Saat daftar ulang secara tatap muka, calon peserta PPSA 24 akan difoto untuk pembuatan kartu identitas, lalu melaksanakan registrasi awal untuk melengkapi berkas tambahan yang dibutuhkan selama masa pendidikan, kemudian dilakukan pemeriksaan paspor dan penyerahan berkas. Setelahnya peserta akan diverifikasi untuk kebutuhan e-peserta dan mendapatkan jadwal pendidikan dan materi pendidikan.

Gubernur Lemhannas RI dan Menkopolhukam RI Bahas Desain Besar Pembangunan Papua

Rabu
05
04/2023

JAKARTA - Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto melakukan kunjungan kerja ke Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan RI Prof. Dr. Mohammad Mahfud MD, S.H., S.U., M.I.P. pada Rabu (5/4) di Kantor Kementerian Polhukam RI. Dalam pertemuan tersebut keduanya membahas desain besar pembangunan Papua.

Pada kesempatan tersebut, Andi Widjajanto menyampaikan rekomendasi

pembangunan Papua yang merupakan hasil dari serangkaian diskusi kelompok terpumpun (Focus Group Discussion/FGD). Penyampaian rekomendasi tersebut dilakukan agar penyelesaian masalah di Papua dapat dilaksanakan secara terarah dan berkesinambungan. Hal tersebut guna mendukung pembangunan Papua untuk menciptakan kesejahteraan masyarakat Papua.

Dalam kesempatan tersebut, Gubernur

Lemhannas RI didampingi oleh Wakil Gubernur Lemhannas RI, Deputi Pengkajian Strategik Lemhannas RI, Direktur Pengkajian Bidang Ideologi dan Politik, Direktur Pengkajian Bidang Pertahanan Keamanan. Sementara, Menkopolhukam didampingi oleh Deputi Bidang Koordinasi Pertahanan Negara Kemenko Polhukam dan Deputi Bidang Koordinasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat Kemenko Polhukam.



Gubernur Lemhannas RI Resmi Membuka PPSA 24

Selasa

11

04/2023



JAKARTA - Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto secara resmi membuka Program Pendidikan Singkat Angkatan (PPSA) 24 Lemhannas RI pada Selasa (11/4) di Ruang Dwiwarna Purwa, Lemhannas RI. PPSA 24 yang berlangsung selama 6 bulan tersebut diikuti 80 peserta yang berasal dari TNI, Polri, Birokrat dan kalangan sipil lainnya..

Dalam sambutannya, Andi Widjajanto menyampaikan terima kasihnya kepada Panglima TNI, para Kepala Staf Angkatan TNI, Kapolri, para pimpinan lembaga negara dan organisasi

kemasyarakatan yang telah memberikan kepercayaan kepada Lemhannas RI untuk melakukan pendidikan kepemimpinan strategis PPSA 24. "Kepercayaan ini tentunya akan kami jaga dengan betul-betul berusaha membentuk karakter kepemimpinan sesuai dengan apa yang menjadi tugas kami di Lemhannas," ujarnya.

Andi Widjajanto menyampaikan bahwa pada tahun 2023, peserta pendidikan akan banyak belajar dan mencermati situasi yang dihadapi secara nasional, regional, maupun global. Lebih jauh,

Gubernur Lemhannas RI berharap kepada peserta PPSA 24 dapat mencapai puncak jabatannya masing-masing dengan menerapkan kompetensi yang telah disiapkan Lemhannas RI sebagai bekal jenjang karir.

Mengakhiri sambutannya, Andi Widjajanto berpesan kepada peserta PPSA 24 setelah menjadi alumni untuk terus menjaga jejaring dengan Lemhannas RI yang bisa menjadi modal dasar untuk melakukan kolaborasi untuk bersama memecahkan berbagai permasalahan bangsa dan negara.



Gelar Bazar Ramadhan, Lemhannas RI Menyediakan 105 Stan

Rabu

12

04/2023

JAKARTA - Korpri Lemhannas RI menggelar Bazar Ramadhan pada Rabu dan Kamis (12-13/4) di Ruang Dwiwarna Purwa, Lemhannas RI. Kegiatan yang telah menjadi program rutin menghadirkan 105 stan. Ketua DP Korpri Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Bondan Tiara Sofyan, M.Si selaku penanggung jawab menjelaskan pada bazar tersebut terdapat 80 stan usaha mikro kecil menengah (UMKM), 10 stan retailer besar, 7 stan Perista dan 8 stan internal Lemhannas RI.

Dalam sambutannya, Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto

menyampaikan rasa terima kasihnya kepada tim panitia bazar Ramadhan atas kerja kerasnya untuk penyelenggaraan bazar. Pada kesempatan yang sama, Andi Widjajanto beserta pejabat Lemhannas RI lainnya meninjau stan bazar dan melakukan penjualan paket sembako secara simbolis.

Hal yang unik dalam kegiatan bazar tahun ini adalah diadakannya fashion show yang tujuannya untuk memberi ekspose kepada pakaian yang dijual oleh stan bazar. Peragawan dan peragawati yang tampil merupakan anggota Lemhannas RI, yang talentanya terjaring

melalui lomba Lemhannas Fashion Week yang diselenggarakan saat peringatan Hari Ulang Tahun Korpri akhir tahun lalu.

Penyelenggaraan bazar Ramadhan kali ini juga menyediakan 1500 kupon pembelian minyak goreng sebanyak dua liter. Terhitung, 1000 kupon dibagikan ke seluruh anggota Lemhannas RI dan 500 kupon didistribusikan ke warga masyarakat dan pegawai pemerintah yang kantornya berada di sekitar lingkungan Lemhannas RI.